



10月号  
2023年10月2日発行

### きりん組

少しずつ涼しくなってきた今日この頃。子ども達は日々の活動に加えて運動会とクリスマスお遊戯会の練習にも励んでいます。どちらの行事も今年度は新しい企画が加わります。楽しみながら取り組んでいる子ども達です。



先月は保護者参観がありました。2才児さんと年少さんは、泣いてしまう子もいれば、いつも通りにやる子、いつもよりはりきる子と様々でした。年中さんは、お母さんたちが見ている楽しみを感じながらも「かっこいいところを見せるぞ!」とはりきっていた姿が印象的で、また、昨年より成長していることを大きく感じました。年長さんはどの行事でも、笑いをもたらししてくれる子と、ひっぱっていき子と、今回も個性が光っていました。また、小学校に就学することを意識した中で一人ひとりの課題もあらためて見えてきました。残り半年間の成長につなげていきたいと思えます。今回の参観の感想を連絡ノートでたくさん拝見しました。目立ったコメントが「他の子の成長も感じました」「自分の子以外の子の頑張りに感動しました」といったようなもので、私たち保育者だけでなく、保護者の皆さんにも見守られながら園児たちが生活していることをあらためて実感しました。温かいお気持ち、本当にありがとうございます。次の行事もぜひ、楽しみに待っていて下さい。

今月からついに年長さんのお勉強が始まります。一人ひとりの進み具合や自宅学習など、保護者の方との連携を今まで以上にとりたいと思います。また、睡眠時間も短くなりますので、体調管理にも気をつけていこうにします。ご家庭でのご協力もお願いします。

小泉 優子

### 小学部

小学部も2学期は、園児と合同の運動会、クリスマスお遊戯会と行事が控えています。学校でも運動会が10月に行われる為、色々な種目の練習をしています。私も突然に練習を始めるので「今日は運動会の練習?お遊戯会の練習?」と聞かれる事があり、反省です。そんな中、クリスマスお遊戯会の小学部の出し物は4年ぶりにダンスをやります。指導してくれるのは0Bの手塚勇太くんです。小学生はとても楽しみにしているようで「今日は来る?」と毎日のように聞いてきます。どんなダンスが完成するのか私も今から楽しみです。是非期待して下さい。



学校から帰ってくると1年生はレゴ、トランプ、ぬり絵を主にやっています。2年生もレゴが好きですが大部屋に2人で行きお菓子を食べている時もあります。3年生以上は全員女の子なのでお喋り、マンガ、トランプなど落ちついていますが、全学年でスパイごっこをやる時は女子もかなりハードに動き回っています。16時から公園に行き再び走り回り元気いっぱい小学生です。

佐藤 三枝子

### 10月の予定

- 2日(月)衣替え
- 9日(月・祝)スポーツの日 休園
- 14日(土)避難訓練
- 24日(火)誕生会

### カレーの日

- 4日
- 11日
- 18日
- 25日



### 10月生まれのおともだち

☆はやとくん(きりん組)

